



## EL CASO «HUEVONMHEIM» RECUPERA EN BILBAO EL MITO DE DAVID CONTRA GOLIATH



José Pereda, propietario de un bar bilbaíno, dice sonriente que "nosotros no nos hemos metido con nadie" al recordar frente a la flamante barra de su local el pleito que ha mantenido durante los últimos meses con la Fundación Guggenheim, al más puro estilo David contra Goliath, por llamar "huevonmheim" a uno de sus pinchos.

El pasado enero el Tribunal Supremo ha fallado a favor del hostelero ante el recurso de casación presentado por la institución museística, que buscaba impedir que el local denominara a sus más célebres creaciones culinarias "huevonmheim" o "baconmheim".

Pereda reconoce la evidente similitud en las terminaciones, aunque asegura que eligieron el sufijo "para darle nuestro cariño al museo, que consideramos que era y sigue siendo el motor económico de Bilbao y del País Vasco". Pero tan noble intención no gustó nada al centro de arte moderno y contemporáneo, que se puso en contacto con el hostelero. "Tuvimos una llamada por parte de una señorita del museo diciendo que no podíamos poner ese nombre", relata José Pereda, que se defiende porque "tampoco estamos haciendo ninguna competencia desleal en un campo que no sea el nuestro: los pinchos y los vinos".



Tras darle la razón la Oficina Española de Patentes y Marcas y el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, el Supremo considera que "no cabe afirmar que los productos que el bar trata de identificar, que lo son en principio de restauración, permitan considerar una cierta conexión o asociación con el museo que la marca ya registrada (...) protege".

El periplo judicial del pincho ha servido para atraer a más visitantes al local de "Josenmheim", como llaman los habituales al propietario del bar, que explica: "te dan la enhorabuena, porque a la gente le gusta que el pequeño se defienda ante los grandes".

El pincho de la discordia consta de una base de pan tostado, un huevo de codorniz frito sobre una loncha de jamón ibérico y "piperrada" —pimiento verde y rojo con cebolla pochada—. EFEAGRO ●

## JUAN CARLOS CASTILLEJO, RATIFICADO PRESIDENTE DE VETERINDUSTRIA

El pasado mes de enero el Director de Pfizer Salud Animal, Juan Carlos Castillejo, ha sido reelegido como Presidente de Veterindustria, la patronal de la Industria de la Sanidad y Nutrición Animal en España, para los próximos cuatro años.

Juan Carlos Castillejo fue nombrado Presidente de Veterindustria en el 2007 por un periodo de 4 años, pero la reciente adquisición de Fort Dodge, la división veterinaria de Wyeth, por parte de Pfizer, ha provocado cambios en la Junta Rectora de la patronal, lo que hacía necesarias unas nuevas elecciones a la presidencia.

Castillejo, que desempeñó el cargo de Vicepresidente de Veterindustria entre 1993 y 1997, es Biólogo por la Universidad Autónoma de Madrid, Veterinario por la Universidad Complutense de Madrid y MBA por el Instituto de Empresa. En octubre del año pasado fue designado Director de Pfizer Salud Animal en España. ●



## NUTME SALE DE MATINES IBÉRICA



Según ha informado la prensa económica del país, la empresa vallisoletana Nutme, dedicada a la producción y venta de huevos y ovoproductos, está estudiando la puesta en marcha de nuevas fórmulas de producción y comercialización que garanticen su viabilidad.

Como primera medida, la empresa ha salido temporalmente del capital de la empresa Matines Ibérica, comercializadora de huevos, en la que poseía un 6,57% de las acciones, capital que Matines asumirá en autocartera. La salida se producirá por un plazo de 3 años, un periodo en el que Nutme podría volver a integrarse en la estructura de Matines, tiene lugar ante la imposibilidad de la productora de mantener actualmente el ritmo y protocolo de calidad que exige ésta para la venta de sus productos.

La actividad de Matines se centra en la venta de los huevos producidos por sus asociados —Hibramer, Liderou, Agropecuaria y Avícola, Avícola Las Viñas, Granja Campomayor y Avícola Navarra— y requiere unos protocolos muy altos de calidad en cuanto a las instalaciones, los procesos de producción, los servicios prestados, la logística y la trazabilidad que deben seguir las empresas, requerimientos que Nutme se ve incapaz de cumplir, al menos, de momento.

Nutme estudia ahora cómo reactivar su negocio y así ha previsto trasladar su actividad a una de las granjas que gestiona en la provincia de Valladolid, al encontrarse su sede actual en el casco urbano de ésta, lo que realizará durante este año y el próximo. Además, iniciará nuevos canales de distribución, como la venta directa a las industrias o la exportación, que permitan rentabilizar su actividad con unos costes y exigencias menores que las que tenía con Matines. ●

## MARM INVERTIRÁ 7 MILLONES MÁS PARA LUCHAR FRENTE A PATOLOGÍAS AVIARES

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino —MARM— invertirá 7 millones de euros más en actuaciones destinadas a la lucha frente a patologías aviarias ya que son enfermedades altamente transmisibles que, en caso de aparición y diseminación, pueden provocar elevadas pérdidas económicas.

Según ha indicado el MARM en un comunicado, el Consejo de Ministros ha tomado razón de la declaración de emergencia adoptada en las actuaciones para hacer frente a patologías aviarias.

A lo largo de 2009, ha detallado, se han producido en España unos focos de estas enfermedades que han necesitado la inmediata adopción de medidas de aislamiento de los mismos para evitar su diseminación, así como el sacrificio de los animales de las explotaciones afectadas y la limpieza y desinfección de las mismas.

En España se desarrolla desde el año 2003 un programa de vigilancia y prevención de la influenza aviar —que se aplica de forma simultánea a las aves domésticas y a las silvestres—, que establece medidas de prevención para dificultar la entrada del virus e impedir su diseminación, así como de vigilancia para garantizar el diagnóstico precoz de la enfermedad.

Según el MARM, para mantener un nivel de preparación adecuado para combatir las enfermedades aviarias, son necesarias medidas como la compra de "kits" de diagnóstico rápido, material para la realización de los análisis, equipos de protección personal, vacunas y los medios necesarios para el sacrificio de las aves de explotaciones afectadas y desinfección de las explotaciones. EFEAGRO. ●

**SOLUCIONES INTEGRALES  
PARA LA INDUSTRIA AVÍCOLA**

**INGENIERÍA AVÍCOLA, S.L.**

C/ Diego de Astudillo, 10-12  
47151 Boecillo (Valladolid)

Tlfno 983 548371/72  
Fax 983 548344

info@ingenieriaavicola.com  
www.ingenieriaavicola.com